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Conselho Municipal de Ed~-CME 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 
horas, reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação - CME de 
Tanguá., para reunião ordinária com a seguinte pauta: a) Boas Vindas; b) Leitura da última 
Ata; c) Agenda de visitas às Unidades Escolares dia 31/10; d) Leitura e votação da 
proposta para a EJA; e) Reunião dos municípios no MP dia 07/11. A reunião foi iniciada 
com as palavras da Presidente Marcele Millen que agradeceu a presença de todos,, em 
seguida, passou para a leitura da ata anterior com a colaboração da secretária dos 
conselhos. Após a leitura, a Presidente fez wn adendo sobre as visitas às unidades 
escolares, destacando a importância da rede de proteção na escada da Clinica Escola. 
Informou que, na visita ao CIES, a diretora estava em procedimento cirúrgico, e o 
Conselho foi recebido pelas professoras Isidra e Glaucia, responsáveis pela sala de 
recursos. Porém, devido à ausência da secretaria, as professoras não conseguiram 
localizar os documentos solicitados, como o mapa de estatísticas. Na visita à Unidade 
Escolar Iasmim, foi percebida a falta de um mural do Conselho Escolar, que é essencial 
para que a comunidade escolar tenha acesso às informações. Outro ponto observado foi a 
carência de funcionários de limpe7.a, wna vez que a escola é grande, e a justificativa da 
direção foi de que o número de ftmcionários não é suficiente para atender à demanda. A 
Presidente ainda informou que restam três unidades a serem visitadas, ag~ para o 
dia 31/10/2024. Em seguida, Marcele comentou sobre a última visita ao Ministério 
Público, onde o Conselho foi representado por Anderson. Nessa reunião, foram feitos 
apontamentos gerais, como o concurso público e uma denúncia sobre a ausência de 
transporte na Clinica Escola. A Sra. Vilma Sodré, representante da SEME e articuladora 
dos Conselhos, pediu a palavra para esclarecer que o transporte escolar está garantido no 
horário regular, e não hâ ausência de serviço. Ela explicou ainda que o deslocamento dos 
alunos da residência até a unidade escolar ê ~urado,, e que a Clinica Escola não é uma 
unidade esoolar, nw uma unidade educativa. Dando continuidade à pauta, a Presidente 
Marcele abriu espaço para a discusdo, leitura e votação da proposta para a Educação de 
Jovem e Adultos (EIA). Durante a discusdo~ o comelho decidiu convidar a coordenadora 
da EJ~ Sra. Suelen Henriques, para estar pn:scnte na próxima reunião,. a fim de fornecer 
mais informações e esclarecimentos sobre a poposta. Por fim, Marcele informou que a 
reunião no Ministério Público será no dia 07/11/2024, a comelheira Luara demonstrou 
interesse em participar e representar o conselho junto com a presidente. Nada mais a tratar 
deu-se por encenado a reunião. Eu, Carine da Silva Paulo Lo~ lavrei a presente ata que 
sení assinada por mim e os demais conselheiros. 
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